ИЗОЛЯЦИЯ ГРУНТОВАННЫХ ТРУБ
1. Вступление
Данная спецификация относится к изоляционному материалу для гидроизоляции сварных соединений кольцевых швов грунтованных сварных труб. Сварка и изоляция выполняются на месте. Изоляционный материал должен иметь усадочные свойства.

2. Стандарт
Изоляционный материал, определенный в данной спецификации, должен соответствовать стандартам DIN 30670 и DIN 30672, раздел 1 (опубликованным в 1991году).

3. Материал
Изоляционный материал должен состоять из 3 компонентов:

a) трехслойной усадочной ленты
б) гибкой заглушки
в) грунтовка (клей)

a) Структура трехслойной изоляционной ленты должна быть совместимой со структурой изоляционного материала, используемого для изоляции труб. Трубы были изолированы изготовителем с помощью полиэтиленовой изоляции в соответствии со стандартом DIN 30670.

б) Гибкая заглушка должна включать:

- армирование из стекловолокна
- полиэтиленовый участок
- слой бутила, который способствует быстрой вулканизации с полиэтиленовым материалом.

в) грунтовка может состоять из двух компонентов, если один компонент это клей на основе эпоксидной смолы, то другой - отвердитель.

Грунтовка должна иметь способность к вулканизации.

4. Размеры
a) ширина трехслойной усадочной ленты должны быть 450 мм.

    Длина скрученной ленты не должна превышать 30 м.

б) ширина гибкой заглушки должны быть, по крайней мере, 70 мм.

    Длина гибкой заглушки должна быть, по крайней мере, 450 мм
5. Упаковка
a) Мотки трехслойной усадочной ленты должны быть отдельно упакованы в картонные коробки. 

б) Гибкие заглушки должны быть упакована в картонные коробки, не более, чем 50 штук в коробке.

в) Грунтовка упаковывается  в 20-литровые жестяные контейнеры. 

ИЗОЛЯЦИЯ ДЛЯ НЕИЗОЛИРУЕМЫХ ТРУБ
1. Вступление
Данная спецификация относится к изоляционному материалу для гидроизоляции стальных труб.

Процедуры по изоляции должны проводиться на месте вручную и с помощью машин.

2. Стандарт
Изоляционный материал, определенный в настоящей спецификации, должен быть в соответствии со стандартом ASTM D 1000, DIN 30672.

3. Материал
Изоляционный материал должен состоять из нижеследующего:

a) Изоляционная антикоррозионная лента
б) защитная изоляционная лента
c) основной слой – грунтовка
Изоляционная антикоррозионная лента должна быть самоклеящейся и должна быть изготовлена из полиэтилена, черная, со слоем клея на основе бутила с одной стороны.

Изоляционная лента для механической защиты должна быть самоклеящаяся, изготовлена из полиэтилена, верхний слой белый, а нижний слой – черный со слоем клея на основе бутила.

Базовый слой – грунтовка должна содержать синтетический каучук, синтетическую смолу, стабилизаторы и растворитель. Грунтовка должны быть самоклеящейся черного цвета.

4. Размеры
Изоляционная лента должна быть ручной намотки.  

Ширина изоляционной ленты для ручной намотки должны быть 150 мм.

Длина 150-мм ленты ручной намотки не должна превышать 100 м на один моток. 

Эти рулоны должны быть той же самой ширины, как и смотанная лента. 

5. Упаковка 

Изоляционная лента должна быть упакована в картонные коробки. Базовый слой – грунтовка, предусмотренная для ручной изоляции, должны быть упакована в 20-литровые пластмассовые контейнеры.

INSULATION FOR PRE-COATED PIPES

1. Introduction

This specification refers to the insulation material for hydro-insulation of welded seams at girth welds of pre-coated steel pipes. Welding and insulation procedures shall be conducted on site. The insulation material should have shrinkable characteristics.

2. Standard

The insulation material defined in this specification must be in accordance with the DIN 30670 and DIN 30672 section 1 standards (published in 1991).

3. Material

The insulation material should consist of 3 components:

a) Three-layer shrinkable tape

b) Flexible closer

c) Primer (glue)

a) The three-layer insulation tape structure must be compatible with the structure of insulation material used as pipe insulation. The pipes have been insulated by the manufacturer with polyethylene insulation material, according to the DIN 30670 standard.

b) Flexible closer must comprise:

- Fiberglass reinforcement

- Polyethylene segment

- A butyl layer which provides fast vulcanisation with polyethylene materials.

c) Primer may be composed of two components if one component is glue based on epoxy bitumen, and the other is a hardener.

Primer must be capable of vulcanisation.

4. Dimensions

a) The width of the three-layer shrinkable tape should be 450 mm.

    The length of the rolled tape must not exceed 30 m.

b) The width of the flexible closer should be at least 70 mm.

    The length of the flexible closer should be at least 450 mm

5. Packaging

a) The rolls of three-layer shrinkable tape should be packed separately in cardboard boxes. 

b) The flexible closer should be packed in cardboard boxes, not more than 50 items in a box.

c) Primer is packed in 20-litre tin containers. 

INSULATION FOR NON-INSULATED PIPES

1. Introduction

This specification refers to the insulation material for hydro-insulation of steel pipes.

The insulation procedure shall be conducted on site, manually and with machines.

2. Standard

The insulation material defined in this specification must be in accordance with the ASTM D 1000, DIN 30672 standards.

3. Material

The insulation material should consist of the following:

a) Insulation anti-corrosive tape

b) Insulation protection tape

c) Base layer – primer

The insulation anti-corrosive tape should be self-adhesive and made of polyethylene, black with a layer of butyl-based glue on one side.

The insulation tape for mechanical protection should be self-adhesive, made of polyethylene, with the upper side coloured white, and the lower side coloured black with a layer of butyl-based glue.

Base layer – primer should contain synthetic rubber, synthetic bitumen (smole), stabilisers and solvent. Primer should be adhesive and coloured black.

4. Dimensions

The insulation tape should be rolled manually.  

The width of insulation tape for manual rolling should be 150 mm.

The length of s 150-mm manually rolled tape must not exceed 100 m on one roll. 

The rolls must be of the same width as the tape rolled. 

5. Packaging 

The insulation tapes should be packed in cardboard boxes. Base layer – primer envisaged for manual insulation should be packed in 20-litre plastic containers.
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